

La nueva sede femenina del colegio Irabia-Izaga abre sus puertas para el inicio de curso

Desde ayer, el colegio Irabia-Izaga ya educa en su propia casa. La nueva sede femenina del colegio Irabia-Izaga, situado en la localidad de Cordovilla alto, abrió sus puertas por la tarde a las familias para orientarles ante el inicio del curso escolar de este jueves.

07/09/2015

Diario de Navarra: La nueva sede femenina de Irabia-Izaga abre sus puertas para el inicio de curso.

Iñigo González

Diario de Navarra

.....

pdf | Documento generado

automáticamente desde <https://opusdei.org/es-es/article/el-nuevo-colegio-izaga-abre-sus-puertas-para-el-inicio-de-curso/> (31/01/2026)